

Prietitz

Zehnte Erntekronen- Ausstellung ab Sonnabend zu sehen

Wunderschöne Erntekronen und -kränze sind ab Sonnabend im Schloss Prietitz zu sehen. Der Landfrauenverein Elstra und Umgebung richtet zum zehnten Mal den Wettbewerb um die gewundenen Kunstwerke aus Hafer, Gerste, Weizen und Roggenähren aus.

Vom 8. bis zum 15. September könne die Kronen und Kränze jeweils in der Zeit von 14 bis 18 Uhr bewundert werden. Lediglich am Montag, dem 10. September bleibt die Ausstellung geschlossen.

Hannelore Feist und ihre Mitstreiterinnen vom Landfrauenverein freuen sich, mit Aloysius Mikwauschk, Mitglied des Sächsischen Landtages, wieder einen prominenten Gast als Schirmherr begrüßen zu dürfen. Er wird die Schau am 8. September auch eröffnen.

Die Besucher dürfen die Ausstellungsstücke bewerten. Die schönsten Exponate werden am letzten Ausstellungstag, am 15. September, gegen 15 Uhr, prämiert. (SZ/reu)